

Weckruf Freiheit - Wir übernehmen Verantwortung

Die Handlungsfähigkeit der Ampelregierung führt zum Vertrauensverlust der Bürger, in unseren Staat. Sicherheit und Wohlstand sind zunehmend gefährdet. Dies hatten wir in unserem „Weckruf Freiheit“ bereits argumentiert. Seither haben sich die Krisen deutlich verschärft.

Migration wird zur Machtfrage

In Folge des barbarischen Zivilisationsbruchs der Hamas in Israel, schafft es unsere Innenministerin erst nach Wochen, ein Verbot islamistischer Terrorunterstützer auf den Weg zu bringen. So blieb Extremisten genug Zeit unterzutauchen und Demonstranten genug Zeit für Terror auf unseren Straßen zu demonstrieren.

Der migrierte Antizionismus und Antisemitismus islamischer Gemeinschaften war lange bekannt. Ebenso zeigen die Rufe nach der Umma, dem Kalifat und das Tragen von IS-Symbolen die Verachtung unserer Gesellschaft.

Mit „Allahu akbar“ skandierten sie kein Gebet, sondern einen Machtanspruch.

Das BAMF ist durch die horrend hohe Zahl an Asylverfahren überlastet. Faeser will daher die Asylbewerber weniger gründlich prüfen. Das gefährdet unser aller Sicherheit.

Finanzkrise verschärft die Staatskrise

Um dem wirtschaftlichen Abschwung und der Inflation zu begegnen, wurden milliardenschwere Sonderhaushalte eingerichtet. Deren Zweckentfremdung wurde nun durch das Bundesverfassungsgericht gestoppt und für verfassungswidrig erklärt. Zudem wurde die Schuldenbremse angemahnt, die nur bei Feststellung einer allgemeinen Notlage ausgesetzt werden darf. Eine neue, allgemeine Notlage zu argumentieren, wird unmöglich sein. 2024 wird der Bund seine Ausgaben nicht decken können, wenn er nicht radikal Einsparungen vornimmt.

Die Haushaltssperre Lindners ist nun die erste Reaktion auf die absehbare Finanzkrise 2024.

Unsere Verantwortung

Deutschland braucht die Befreiung aus inneren und äußeren Zwängen und eine Normalisierung der diplomatischen Beziehungen. Dies hatten gerade liberale Wirtschafts- und Außenminister stets mit Bravour gemeistert. Dieses Erbe liberaler Politik wird gerade zu Grabe getragen. Wir können nicht länger mit Partnern koalieren, die unser Verständnis von Staat und Gesellschaft nicht teilen.

Die FDP muss endlich liberale Politik klar erkennbar umsetzen oder die Ampel-Koalition aufkündigen.

„Wir übernehmen Verantwortung“